Ce vœu exprimé par l'éminent orateur de Notre-Dame a été réalisé par le livre magistral du chanoine Rohling: « En route pour Sion!» En ouvrant les divines Écritures, et en les parcourant depuis les premières pages jusqu'à la dernière, le docte professeur de l'Université de Prague ne trouve qu'une seule et même pensée dominante, la promesse mille fois répétée du Règne final. Léon XIII ne l'annonce-t-il pas, lui aussi, dans son admirable encyclique sur l'unique bercail et l'unique Pasteur, qu'il salue et annonce avec tant d'amour.

Le titre du livre est pleinement justifié, car sitôt arrivé le glorieux avenir de Jérusalem, il faudra nous mettre tous en route pour Sion. Il faudra nous hâter, « properantes », comme dit saint Pierre, d'aller au devant de toutes les choses qui doivent arriver très certainement et peut-être très prochainement. Et l'on pourra dire du livre du Dr Rohling ce que le T. R. P. Monsabré disait de celui du R. P. Gallois: « Votre travail sera utile aux âmes croyantes, qui adoreront les mystérieux et sublimes desseins de Dieu, dans l'épanouissement, à travers les siècles, du grand ouvrage de la Rédemption. » E.

"Bien connu par son Juif talmudique (Talmudiuden) et par ses connaissances exactes et approfondies pour tout ce qui regarde l'exégèse biblique - jouissant du meilleur renom dans le monde littéraire, l'auteur du présent ouvrage offre une explication vraiment géniale des grandes Promesses prophétiques touchant le Règne messianique. - Cet ouvrage a fait une grande impression, non seulement dans les milieux chrétiens - mais même parmi les Juifs Talmudistes et les partisans du mouvement sioniste; - mais à cause même du sujet choisi, il rencontrera sans doute plus d'une contradiction. Le nouvel écrit eschatologique de ROHLING est en même temps une réponse au livre de M. l'abbé Aug. LÉMANN. Dans son travail sur l'avenir de Jérusalem, publié tout récemment. le docte chanoine de Lyon cherche à donner aux textes bibliques une explication qui semble trop s'éloigner du sens littéral défendu par M. le chanoine ROHLING.

> (Monatsbole) de Dulmen, en Westphalie.